¿QUÉ QUIERES —COMUNICAR? —



#OPINIÓN

PRI, ¿CUNA O CÁNCER?

Alejandro Moreno parece ser el único que vive en el pasado y no dimensiona los estragos que quedan de lo que alguna vez fue la primera fuerza política



n las últimas semanas, militantes priistas han renunciado al partido que dirige **Alejandro Moreno Cárdenas**, pues es bien sabido que **Alito** ha tenido una dirigencia complicada al perder nueve estados, más la dudosa extensión de su periodo como presidente del partido y sus escándalos y

peleas, tanto con la oposición como con la misma alianza. Esta semana cuatro "senadores de abolengo" presentaron

sus renuncias al PRI: Miguel Ángel Osorio Chong, Eruviel Ávila, Claudia Ruiz Massieu y Nuvia Mayorga Delgado. Este "golpe" se veía venir desde la descarada manera en la que operó Moreno Cárdenas para quitarle la coordinación de la bancada priista en la Cámara alta a Osorio Chong.

Los ahora expriistas se declararon "independientes" e iniciaron el movimiento Congruencia por México, donde ahora se agrupan exmilitantes de "cuna tricolor", instituto que les dio una extensa trayectoria y los posicionó como "animales políticos" en la historia de nuestro país.

Es claro que su partida no es al partido fundado por el expresidente **Plutarco Elías Calles**, sino, como lo dijeron en

El partido tricolor hoy carece de identidad la rueda de prensa, es a la dirigencia actual, en donde las traiciones, falta de diálogo e imposición han estado a la vista pública.

Para muchos, **Alejandro Moreno** ha sido un cáncer para el partido, pues parece ser el único que vive en el pasado y no dimensiona los estragos que quedan de lo que alguna vez fue la primera fuerza política.

Con discursos empoderantes, una seguridad envidiable y un escenario bastante optimista, un enfermo PRI hoy se vende bastante caro para lo que aporta a la alianza opositora, y claro, como siempre, la respuesta es desacreditar a los que se van, mas no reflexionar ni construir esa unidad que tanto proclaman y olvidarse de los intereses propios para reintegrar a la militancia. Claro ejemplo donde el ego es el peor enemigo del hombre.

El PRI hoy carece de identidad, **Enrique de la Madrid** era un excelente perfil a la Presidencia, pero el proyecto más grande para un político no se hace en menos de un año, ni tampoco sin el apoyo del partido en el que milita.

Durante meses **Alejandro Moreno** dejó entrever la búsqueda de esa candidatura y no le dio paso a nadie más, ante las nulas oportunidades de ganar terminó bajándose de la contienda.

La actitud agresiva y frontal de **Alito** para hacer política debe cambiar si lo que busca es la permanencia del Partido Revolucionario Institucional, que gracias a la pésima estrategia interna podría sufrir el mismo destino de irrelevancia que el PRD.

Todo parece indicar que quien realmente opera para Morena y es Caballo de Troya de la alianza, o tiene acuerdos con alguna de las "corcholatas", es el presidente nacional priista, pues es difícil de creer que en tiempo récord, ha desintegrado al partido que gobernó México por más de 80 años.

LAU.PUENTEE@GMAIL.COM / @LAURAPUENTEEN